

**REPUBLIQUE DE COTE D'IVOIRE**



**CABINET DU PREMIER MINISTRE,  
CHEF DU GOUVERNEMENT,  
MINISTRE DES SPORTS ET DU  
CADRE DE VIE**

-----

**CEREMONIE DE PASSATION DE CHARGES  
A LA PRIMATURE**

---

**ALLOCUTION DU PREMIER MINISTRE, CHEF DU GOUVERNEMENT  
S.E.M. ROBERT BEUGRE MAMBE**

**Abidjan, le 17 octobre 2023**

**Monsieur le Ministre Secrétaire Général de la Présidence,  
président de cette séance,**

Je voudrais vous prier de transmettre à Son Excellence Monsieur le Président de la République ma profonde reconnaissance pour la confiance qu'il a bien voulu me manifester en me confiant cette lourde responsabilité de continuer l'œuvre de mon prestigieux prédécesseur, le Premier Ministre Jérôme Patrick ACHI.

Je voudrais que vous rassuriez Monsieur le Président de la République en lui exprimant ma détermination à faire en sorte que la continuité de l'œuvre soit bénéfique au développement de notre pays. En votre présence, je voudrais rendre un hommage appuyé à mon frère et ami, Jérôme Patrick ACHI qui a su développer avec chacun de nous, des rapports fraternels, des rapports de confiance, des rapports de proximité. Ayant eu l'occasion en plusieurs circonstances de notre vie professionnelle d'être sur le même champ d'actions pour apporter notre contribution au développement de notre pays.

Il a eu l'opportunité pendant plusieurs années, comme vous le disiez, il y a quelques instants, de donner la preuve de ses compétences et de son engagement auprès du Président de la République pour donner à notre pays d'être un pays solide, un pays sérieux, un pays respecté à travers le monde.

A côté de lui, ses prédécesseurs que sont feu Amadou Gon Coulibaly et feu Ahmed Bakayoko, ont laissé des traces, ont déterminé des sillons qui ont permis à tous ceux qui ont suivi leurs activités, d'avoir une lisibilité sur la volonté réelle du Chef de l'Etat de faire de notre pays un très grand pays.

C'est pourquoi, Monsieur le Ministre, Secrétaire général de la Présidence, je voudrais que vous puissiez traduire à notre Premier Ministre Patrick ACHI, toute la reconnaissance que nous pouvions lui exprimer parce que l'occasion qu'il nous a toujours donné de travailler avec lui, a démontré sa détermination à nous aider dans les fonctions antérieures, à réussir tout ce que le Président de la République attendait de nous.

Pour terminer, je voudrais dire à Monsieur le Premier Ministre Patrick Achi, que l'équipe avec laquelle il a travaillé, a été une très bonne équipe qui nous a énormément aidé. Je vois ici des visages connus dont la compétence a toujours été reconnue de tous et nous n'hésiterons pas à leur faire appel pour que nous puissions, nous aussi, bénéficier de leurs capacités de travail, de leur dévouement au travail et surtout, de leur amour pour la Côte d'Ivoire.

Puisse le Seigneur Dieu nous aider à rester des frères et des sœurs, des amis parce que ce qui compte, c'est la Côte d'Ivoire.

***Je vous remercie.***